

自分たちの力で、よりよい集団に

第1学年主任 廣本 浩太

5月の宿泊学習では、「一致団結～心を一つに挑戦し続ける学年～」のテーマの下、ハイキングや野外炊飯等に取り組みました。どの活動においても互いに声を掛け協力し合う姿が見られ、仲間と絆を深めるよい機会となりました。この「一致団結」という言葉は、学年目標にも引き継がれ、よりよい自分を目指して様々なことに挑戦し、仲間との絆を深めながら、自ら進んで行動できる学年をつくりあげていきたいという思いが込められています。

6月には、学年議会を中心に、時間に対する意識改善の取組を行いました。授業開始3分前の着席を呼びかける声が、どのクラスでも自然に飛び交うようになりました。仲間と共に成長し続けようとする生徒の思いを形にできるよう、今後もサポートしていきます。



みんなで作ったカレーの味は格別でした

成長を実感できる貴重な体験

第2学年主任 中島 一

今年度の砺波市「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」は、6月30日(月)～7月4日(金)に実施されました。事前学習として、ものづくり企業や高岡商業高校生の協力のもと、勤労観やビジネスマナーを学んだり、生徒が事業所を事前に訪問して打合せを行ったりするなど、準備を重ねてきました。

5日間を通して、生徒たちは興味関心をもって活動に取り組み、大変有意義な時間を過ごすことができました。生徒が勇気をもって社会への一歩を踏み出し、粘り強く活動して貴重な経験を積めたのは、事業所の方々丁寧に、そして時には社会の一員として厳しく接して下さったり、保護者の方が励ましや日々のサポートをして下さったりのおかげです。感謝申し上げます。



書店での体験で、おすすめの本を紹介しました

この取組を通して、生徒たちは社会の一員として自分の生き方について考えました。今後は、携わってくださった方々への感謝の気持ちを形にできるように事後学習を行い、自分の成長を生活の中で体現できるよう、スタッフ一同後押ししていきます。

「集大成」に向けて全力で挑戦する3年生

第3学年主任 辻 泰裕

第3学年の学年目標は、「集大成～全員で一丸となり、何事も全力で挑戦しよう～」です。4月の修学旅行では、全員でこだわってつくった学級別企業等見学や広島平和記念公園での平和セレモニー、2年生での金沢班別学習での経験を生かした京都市内班別学習等、全力で挑戦し、大変充実した3日間を送ることができました。6月には、部活動の集大成となる地区大会等に向けた壮行会が行われました。生徒会応援団による応援も、何度も繰り返し行うことで迫力が増し、後輩への指導にも自信をもてるようになってきました。

現在は9月に行われる運動会に向けて、団役員を決めたり、団のテーマや目指すべき姿について考えたりしています。どの活動も、「集大成」であることを確認しつつ、学級や学年、そして学校全体のために一人一人が挑戦する姿を支えています。



壮行会で全校の気持ちを一つにしました